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Women’s Initiatives for Safer Environments (WISE) is looking for individuals interested in 

making a difference in community safety for women and all vulnerable group members in 

Ottawa. If you want to make a difference and can contribute to the WISE mandate and mission, 

please let us know by answering the questions below. / Initiatives des femmes pour la sécurité 

environnementale (IFSE) est à la recherche de personnes intéressées à s’impliquer et à 

travailler pour que les femmes et groupes vulnérables soient en sécurité au sein de la 

communauté. Si vous voulez faire une différence et que vous pensez pouvoir contribuer à la 

mission et au mandat de l’IFSE, s’il vous plait remplissez ce formulaire.  

 

Name / Nom: ________________________________________________________ 

 

Pronouns / Pronoms: _________________________________________________ 

   

Address  / Addresse: __________________________________________________ 

 

Telephone / Téléphone: ________________________________________________  

 

Email / Courriel: _____________________________________________________ 

 

Social Media Contact (Twitter handle/Facebook name) / Contact médias sociaux (pseudo Twitter 

/ nom Facebook): ____________________________________________________ 

 

Although WISE works to create safer physical and social environments for everyone, it 

particularly seeks to serve the following community members: women (especially those who are 

Indigenous, Black, immigrant and / or newcomer), rural residents, trans folks, people with 

disabilities, youth, single moms, individuals living in poverty, the LGBTQ2S+ community and 

francophone residents. Are you a member of any (including identifying as being at the 

intersection) of the above listed identity groups? / Bien que IFSE s’efforce de créer un 

environnement physique et social plus sécuritaire pour tous, l’organisation cherche 

particulièrement à servir les membres de la communauté suivants: femmes (en particulier celles 

qui sont Autochtones, Noires, immigrantes / nouvelles arrivantes), résident·e·s de milieux ruraux, 

personnes trans, personnes en situation de handicap, jeunes, mères monoparentales, les 

personnes vivant dans la pauvreté, la communauté LGBTQ2S + et les résident·e·s francophones. 

Êtes-vous membre de l'un des groupes énumérés ci-dessus (ou identifiez-vous comme ayant une 

identité intersectionnelle)?
1
: 

 

 

Yes / Oui ☐  No / Non ☐   Prefer not to answer / Préfère ne pas répondre ☐ 

 

                                                
1
 Answers to this question will not affect a candidate’s application. / Les réponses à cette question n’affecteront pas l’application 

d’un(e) candidat(e). 



 

2 
 

 

If yes, please specify / Si oui, veuillez préciser :  

 

______________________________________________________________________________ 

 

Why are you interested in becoming a Board Member for WISE? Explain to us your 

commitment to / knowledge of intersectional feminism and feminist issues such as violence 

against women. /  Pourquoi êtes-vous intéressé à devenir membre du conseil d'administration de 

IFSE? Expliquez-nous votre connaissance du ou engagement envers le féminisme intersectionnel 

et des questions féministes telles que la violence contre les femmes. 

________________________________________________________________________ 

________________________________________________________________________ 

________________________________________________________________________ 

 

 

Please briefly outline your involvement with, or your knowledge of WISE and its mission and 

mandate. / Veuillez décrire brièvement votre implication avec ou votre connaissance de IFSE, sa 

mission et son mandat. 

 

________________________________________________________________________ 

________________________________________________________________________ 

________________________________________________________________________ 

 

WISE is a feminist, charitable non-profit organization that requires a diversity of abilities and 

experiences on its Board, (e.g., experience in community development, accounting, budgeting 

and proposal writing, or a dedicated commitment to community safety). Please describe the 

skills, abilities and experience that you would bring to our Board. / L’IFSE est une organisation 

féministe à but non lucratif qui requiert une diversité de capacités et d'expériences au sein de 

son conseil d'administration (par exemple, une expérience dans le développement 

communautaire, la comptabilité, la budgétisation et la rédaction de propositions, ou un 

engagement dédié à la sécurité communautaire). Veuillez décrire les compétences, les capacités 

et l'expérience que vous apporteriez à notre conseil. 

________________________________________________________________________ 

________________________________________________________________________ 

________________________________________________________________________ 

 

Have you had prior experience serving on a Board of Directors?  If so, please indicate which 

ones, in what capacity you served and how long you served.  As you gain experience with us, 

could you see yourself serving in an executive capacity with WISE in the future? / Avez-vous 
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déjà été membre d’un conseil d’administration? Si oui, veuillez indiquer le nom de l’organisme 

et dans quelle capacité vous avez servi sur le conseil. Enfin, seriez-vous prêt(e) à assumer une 

fonction d’exécutif au sein du conseil d’administration?   

 

________________________________________________________________________ 

________________________________________________________________________ 

________________________________________________________________________ 

 

WISE directors are required to attend monthly meetings, various committees and volunteer 

activities. WISE encourages its directors to participate in a minimum number of activities in the 

community.  Your two-year term as Director could require a commitment of several hours per 

month. How do you anticipate making time to meet these commitments? / Le conseil 

d’administration de l’IFSE se rencontre une fois par mois pour deux heures. De plus, les 

membres du conseil sont invités à prendre part à des sous-comités et sont aussi souvent sollicités 

à participer à des activités communautaires; ce qui peut se traduire en plusieurs heures par mois 

de bénévolat. Enfin, la durée d’un mandat sur le conseil d’administration est de deux ans. 

Comment prévoyez-vous prendre le temps de respecter ces engagements? 

 

________________________________________________________________________ 

________________________________________________________________________ 

________________________________________________________________________ 

 

WISE focuses on the prevention of violence and promoting community safety for Ottawa 

residents; particularly women and vulnerable people. What do you see as a strategy to fulfill our 

mission during the next five years? What would you recommend as a goal to work toward? / 

IFSE se concentre sur la prévention de la violence et la promotion de la sécurité communautaire 

pour les résidents d'Ottawa, en particulier les femmes et les personnes vulnérables. Quelle 

stratégie voyez-vous pour remplir notre mission au cours des cinq prochaines années? Quel 

objectif devons-nous nous fixer? 

 

________________________________________________________________________ 

________________________________________________________________________ 

________________________________________________________________________ 

 

What does feminism mean to you?  / Que signifie le féminisme pour vous? 

________________________________________________________________________ 

________________________________________________________________________ 
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________________________________________________________________________ 

What are your thoughts on the Black Lives Matter movement and community calls to defund the 

police? / Que pensez-vous du mouvement Black Lives Matter et des appels de la communauté à 

‘définancer’ la police? 

________________________________________________________________________ 

________________________________________________________________________ 

________________________________________________________________________ 

 

Please provide 3 references: 2 professional, 1 personal (personal reference cannot be a family 

member or romantic partner) / Veuillez nous fournir avec 3 références: 2 professionnels, 1 

personnel (pas un membre de famille/conjoint) 

 

________________________________________________________________________ 

________________________________________________________________________ 

________________________________________________________________________ 

 

Please submit the completed form to info@wiseottawa.ca.  We thank you for your interest. / 

Veuillez soumettre le formulaire complété à  info@wiseottawa.ca.  On vous remercie pour votre 

intérêt.  
 

mailto:info@wiseottawa.ca
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